



## Fortbildungsveranstaltung startklar.digital

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

es ist endlich soweit – unsere Schule wird digitalisiert! In naher Zukunft werden die interaktiven Tafeln eingebaut, im Laufe des Schuljahres die Schule an Glasfasernetz angeschlossen. Damit eröffnen sich für uns als Lehrer und für die Schülerinnen und Schüler neue Möglichkeiten, die den Unterricht weiter verbessern und entwickeln können.

Doch um die Potenziale der Technik vollumfänglich nutzen zu können, ist es nötig, sich mit dieser vertraut zu machen. Dafür bietet sich nun eine hervorragende Möglichkeit – die Fortbildungsveranstaltung startklar.digital, die am 16.04.2024 stattfindet. An dieser Veranstaltung möchten wir als Schule in Form von einem SchiLF-Tag (Schulinterner Lehrerfortbildungstag) teilnehmen, um Ihren Kindern in der Zukunft weiter einen guten Unterricht anbieten zu können.

Leider wird diese Veranstaltung ausschließlich in der Unterrichtszeit angeboten. Ich verstehe, wenn diese Mitteilung im ersten Augenblick vielleicht nicht wohlwollend aufgenommen wird. Immerhin ist der Unterricht oberste Pflicht der Schule. Der Unterricht wird allerdings nicht ersatzlos ausfallen. Für diesen Tag wird für Ihre Kinder ein Homeschooling-Tag vorbereitet, der es möglich macht, die Unterrichtsinhalte zu wiederholen und zu vertiefen. Die gestellten Aufgaben werden anschließend weiter für den Unterricht genutzt. Für die Klassen 5 und 6 wird derzeit an einem Konzept für die Notbetreuung gearbeitet.

Ich bitte Sie um Verständnis für diese Maßnahme, die allerdings sehr dringend ist und durch die hohe Qualität der angebotenen Fortbildung begründet wurde. Selbstverständlich haben wir vorher die Zustimmung des Schulrates und der Schulkonferenz eingeholt.

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Jiri Blazek

Schulleiter